

Forum

Fair Care-Migration: Erfahrungen mit dem Caritas-Modell



Beat Vogel, Projektleiter, Caritas Schweiz, Luzern

Mit dem Projekt «In guten Händen» zeigt Caritas, unter welchen Bedingungen Care-Migration gelingen kann. Dank der Partnerschaft mit Caritas-Organisationen in der Slowakei und in Rumänien erhalten Betreuerinnen und Betreuer einen sicheren Arbeitsplatz im Privathaushalt und eine Fachperson an ihre Seite. Aber auch das Caritas-Modell hat mit Widersprüchen zu kämpfen: Die Kosten für diese Betreuung...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner →

Acheter →

Login